



Programi parashkollor

3-6 vjeç · Përmbledhje publike

Projekt në përgatitje · ambienti, licencimi, data e hapjes dhe tarifat nuk janë konfirmuar.

Propozimi mbështetet në kurrikulën parashkollore shqiptare dhe në të nxënit përmes lojës. Frëngjishtja parashikohet si pasurim gradual përmes këngëve, tregimeve dhe rutinave të përshtatshme për moshën.

3-4 Lojë shqisore, gjuhë, lëvizje dhe mbështetje për vetërregullimin.

4-5 Eksplorim, lojë bashkëpunuese, komunikim dhe zbulime të vogla.

5-6 Aftësi të hershme gjuhësore e matematikore, pavarësi dhe përgatitje për shkollën përmes lojës.

Gjashtë fusha për një zhvillim të plotë.

Gjuhë dhe komunikim · Numra dhe zgjidhje problemesh · Shkencë dhe natyrë · Art dhe krijimtari · Lëvizje dhe mirëqenie · Aftësi sociale dhe emocionale

Një ditë me ritëm të qetë.

Modeli i propozuar përfshin lojë të lirë, vakte, projekte, kohë jashtë, pushim dhe atelie. Opsionet 07:30-15:30 dhe 07:30-17:30 mbeten orare planifikimi.

Familja, pjesë e përditshme e dialogut.

Portofoli individual dhe vëzhgimet e edukatorëve synojnë të tregojnë progresin. Dosja parashikon staf të kualifikuar, marrje të fëmijës nga persona të autorizuar dhe protokolle për sigurinë, ushqimin e alergjitë.

Ky projekt nuk paraqitet si institucion i akredituar nga Franca.



Projet préscolaire

3-6 ans · Présentation publique

Projet en préparation · locaux, autorisations, date d'ouverture et tarifs non confirmés.

La proposition s'appuie sur le cadre préscolaire albanais et l'apprentissage par le jeu. Le français est envisagé comme un enrichissement progressif à travers des chansons, des histoires et des rituels adaptés à l'âge.

3-4 Jeu sensoriel, langage, mouvement et accompagnement de l'autorégulation.

4-5 Exploration, jeu coopératif, communication et petites découvertes.

5-6 Premières compétences langagières et mathématiques, autonomie et préparation à l'école par le jeu.

Six domaines pour un développement global.

Langage et communication · Nombres et résolution de problèmes · Sciences et nature · Arts et créativité · Mouvement et bien-être · Compétences sociales et émotionnelles

Une journée au rythme serein.

Le modèle proposé comprend jeu libre, repas, projets, activités en plein air, repos et ateliers. Les options 07 h 30-15 h 30 et 07 h 30-17 h 30 restent des horaires envisagés.

La famille, au cœur du dialogue quotidien.

Le portfolio individuel et les observations de l'équipe visent à rendre les progrès visibles. Le dossier prévoit une équipe qualifiée, des départs avec des personnes autorisées et des protocoles de sécurité, d'alimentation et de gestion des allergies.

Ce projet ne se présente pas comme un établissement accrédité par la France.

Preschool programme

Ages 3-6 · Public overview

Project in preparation · premises, licensing, opening date and fees are not yet confirmed.

The proposal builds on the Albanian preschool framework and learning through play. French is planned as gradual enrichment through age-appropriate songs, stories and routines.

- 3-4** Sensory play, language, movement and support for self-regulation.
- 4-5** Exploration, cooperative play, communication and small discoveries.
- 5-6** Early language and numeracy skills, independence and school readiness through play.

Six areas for all-round development.

Language and communication · Numeracy and problem-solving · Science and nature · Art and creativity · Movement and wellbeing · Social and emotional skills

A day with a gentle rhythm.

The proposed model includes free play, meals, projects, outdoor time, rest and workshops. The 07:30-15:30 and 07:30-17:30 options remain planned schedules.

Families at the heart of daily dialogue.

Individual portfolios and educator observations are intended to make progress visible. The dossier plans for qualified staff, authorised collection and protocols for safety, food and allergies.

This project does not present itself as an institution accredited by France.